

Polda Jabar Berikan Piagam Penghargaan untuk Polwan Berprestasi

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Dec 24, 2024 - 09:02



BANDUNG JAWA BARAT - Pada upacara memperingati hari Ibu yang ke-96 Polda Jawa Barat memberikan penghargaan kepada sejumlah Polisi Wanita (Polwan) berprestasi yang telah mengharumkan nama institusi melalui pencapaian luar biasa di berbagai bidang.

Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi dan kontribusi Polwan dalam meningkatkan citra Polri di mata publik, Senin (23/12/2024).

16 penerima penghargaan Polwan berprestasi tersebut diwakili oleh Iptu Nina Maryana S.H. (Ps. Paur Subbagrohjashor Bagwaypers Ro SDM Polda Jabar) beserta 5 orang Polwan lainnya.

Adapun para Polwan penerima penghargaan tersebut berprestasi meraih Pin Kapolri di Bidang Assessment Center tahun 2023, Juara 1 Lomba Master of Ceremony bahasa Inggris, Juara South East Asia Fencing Federation 2024 Cabor Anggar serta meraih Medali emas karate Inkanas 2024 katagori kelas TNI Polri.

Kapolda Jawa Barat, Irjen Pol. Dr. Akhmad Wiyagus S.I.K., M.Si., M.M menyampaikan apresiasi setinggi- tingginya kepada para Polwan yang telah menunjukkan dedikasi dan prestasi luar biasa.

“Prestasi ini menjadi bukti nyata bahwa Polwan memiliki peran strategis dalam mengharumkan nama institusi Polri, baik di tingkat nasional maupun internasional. Kami berharap penghargaan ini dapat menjadi motivasi bagi Polwan lainnya untuk terus berkarya dan memberikan yang terbaik bagi masyarakat dan institusi,” ujar Kapolda.

Pemberian penghargaan ini sekaligus menegaskan komitmen Polda Jabar untuk mendukung dan mengapresiasi setiap personel yang berprestasi. Hal ini diharapkan dapat mendorong semangat kerja, profesionalisme, dan integritas para anggota Polri dalam melaksanakan tugas mereka.

Dengan berbagai prestasi yang telah diraih, Polwan Polda Jabar terus membuktikan kemampuan dan dedikasi mereka sebagai garda terdepan dalam menjaga kepercayaan masyarakat terhadap Polri.**